

Se crea el pueblo español tan falto de energía, que ha de pasar por todo sin hacer la más mínima protesta; enténdese que su debilidad es tanta y su falta de vigor tan grande, que ha de permanecer quieto cuando unos cuantos se mueven para realizar aspiraciones pagas gratis a la generalidad. No se crea en tales cosas!

Como particulares, figuráseos que lo que ha dado en llamarse partido conservador, no nos haría daño alguno. Como españoles, declaramos francamente haber sufrido horribles torturas en estos últimos días. Pensábamos en las consecuencias que pudiera producir la solución del problema político.

Después de haber perdido un imperio colonial hermosísimo por ignorancia general y como resultado, mas lógico de lo que parece, de apasionamientos que solo á esos desastres conducen, veíamos por las alturas algo que nos hacía vivir como se vive en esos momentos en que al levantar los ojos hacia el cielo se observa la nube aterradora y próxima á descargarse...

Carmón no pretende molestar á nadie, pero dice con sinceridad lo que siente.

Hoy por hoy vemos en la Unión conservadora dos cosas que, en nuestro sentir, se debe no olvidar: una ilusión y una equivocación. Ilusión, porque lo es suponer que solo algunos elementos (los menos quizá) van á conseguir lo que no lograron éstos y otros muchos cuando todos estaban unidos. Y las ilusiones no son buenas. No hay quien sienta el dolor de los desengaños si antes no tuvo ilusiones. Equivocación, porque entre las fuerzas que al general Po avieja acompañan, hay algunas cuyos prestigio y triunfo han de procurarse no en las esferas oficiales, donde se manda á los de abajo obedecer, sino allí donde, sin mandar, se obedece al que es bien comprendido y respetado...

El que aconsejare el triunfo de esta ilusión y de esta equivocación, no sirve para consejero; y el que aceptare la dirección de quien, con mejor ó peor buena fe, dirige mal, preparado tiene que estar para sufrir los contratiempos á que se expone...

Nosotros veíamos una probable superficie serena, pero un fondo seguramente muy agitado; nos figurábamos á aquellos elementos escasos llenando con la fuerza del poder los claros de la escasez aquélla; creíamos tener ya un deber que de grado aceptamos gozosos, pero que tal vez rechazáramos si nos fuese impuesto; y calculábamos cuán terribles serían las penas de aquellos que viniesen en definitiva á sufrir las consecuencias de un estado de cosas sobrado de base por falta de premeditación; veíamos intranquilidad, disgusto, malestar grande unido al que ya se experimenta, y en el horizonte, señales de lucha encarnizada.

Y lo que á todos nos conviene es la paz más absoluta...

Sueños tal vez. Acaso no se realizasen los temores nuestros. Más, por si acaso y tuvieran razón de ser, bien está el partido fusionista donde se encuentra. Quien quita la ocasión, quita el peligro.

Carmón.

LAS VACANTES UNIVERSITARIAS

Por el Ministerio de Fomento se ha dispuesto, en Real Decreto que ha publicado la Gaceta:

Artículo 1.º A los diez días de ocurrir en una universidad la vacante de secretario ó la de oficial primero, cuando por carecer del título académico necesario no pueda ascender á este último cargo el empleado de la categoría inferior inmediata, el rector publicará en la Gaceta de Madrid y en los Boletines oficiales del distrito universitario un anuncio invitando á que por término de un mes presenten sus solicitudes en el rectorado respectivo los catedráticos de la universidad y las personas que tengan título de licenciado ó alguno equivalente en la enseñanza superior y deseen obtener el cargo.

Art. 2.º Transcurrido el plazo de la convocatoria, el rector reunirá todas las ins-

tancias recibidas y los documentos que presenten los aspirantes para justificar sus méritos y servicios, mandará hacer el extracto de unos y otros, y pondrá el expediente de manifiesto en el rectorado durante tres días, á fin de que los individuos del claustro ordinario puedan examinarlo.

Art. 3.º Inmediatamente el rector convocará al claustro general ordinario, y una vez constituido éste, se procederá, previa la discusión que se considera necesaria, y estimando libremente los méritos y condiciones personales de los candidatos, á la votación del que haya de ser propuesto. Dicha votación se hará por papeletas, y quedará elegido el aspirante que obtenga la mitad más uno de los votos que se emitan. Si en la primera votación no reuniese mayoría absoluta ninguno de los candidatos, se procederá á una segunda votación entre los dos que hubieran alcanzado mayor número de votos, y será propuesto el que obtenga la mayoría relativa. Si en la segunda votación hubiese empate, se elevará al Gobierno la propuesta de los aspirantes empatados para que elija entre ellos.

Art. 4.º A la vacante de oficial primero ascenderá por antigüedad el empleado que le siga en categoría si tiene el título de licenciado ó alguno equivalente en la enseñanza superior, y se le nombrará á propuesta del rector, sin que sea necesaria en este caso la intervención de los claustros.

5.º Para proveer la plaza de escribiente, dotada con menor sueldo en cada secretaría, que por cualquier causa quedase vacante, el rector convocará por medio de anuncio, fijado en el tablón de edictos é inserto en los Boletines Oficiales del distrito universitario, á los bachilleres que deseen obtener el cargo, á fin de que en el término de veinte días presenten en el rectorado sus instancias acompañadas de la justificación de méritos y servicios.

Art. 6.º El rector en vista de las solicitudes presentadas, y sin sujeción á ningún motivo de preferencia obligatoria, elevará al Gobierno la propuesta del aspirante que crea deba ser nombrado.

Art. 7.º En caso de faltas graves cometidas por el secretario ó el oficial primero de la secretaría, el rector los suspenderá de empleo y sueldo, mandará instruir un expediente en el que, oyendo al interesado, se acrediten los hechos que hayan motivado el acuerdo. Dicho expediente se someterá al juicio del claustro general ordinario, á fin de que éste decida si hay ó no causa bastante para proponer al Gobierno la separación del funcionario. La resolución del claustro se adoptará en votación por papeletas y si resultase empate se decidirá por el voto del rector.

8.º La separación de los demás oficiales, auxiliares y escribientes de las secretarías de las universidades se hará á propuesta del rector, fundada en los resultados de un expediente instruido para hacer constar el mal comportamiento del empleado, el cual deberá también ser oído.

EL TRATADO DE PAZ

Aumentan los antianexionistas

Comunican de París que en aquella capital se ha recibido un despacho de Washington que expresa temores de que las Cámaras norteamericanas no aprueben, ó por lo menos modifiquen en parte el tratado de paz firmado en París.

Estos temores obedecen á las noticias que se han recibido de Filipinas pintando la situación crítica en que se hallan las tropas yankees, por la actitud de los tagalos que impiden que los Estados Unidos puedan ejercer su soberanía en aquel archipiélago.

Si la modificación del tratado llega á ser un hecho, los yankees no entregarán á España la indemnización de 20 millones, consignada en aquel documento.

El World, de Nueva York, afirma que 38 senadores están comprometidos á votar una enmienda al tratado yankee español de París, según la cual el Gobierno de los Estados Unidos se obliga á abandonar Filipinas, como prometió, y á declarar la independencia de Cuba.

Si se confirma la noticia, la política de Mac-Kinley será derrotada y tendrá que modificarse el tratado de paz.

Es indudable que los sucesos de Filipinas han producido grandísimo efecto en los Estados Unidos y que gana partidarios la opinión de los antianexionistas.

EL PROCESO DREYFUS

Comunican de París, que la excitación producida por el acuerdo del Tribunal de casación disponiendo la revisión del proceso Dreyfus es tan grande, que ha llegado á revelar caracteres de verdadera gravedad.

Los revisionistas no han podido celebrar un meeting que tenían proyectado, viéndose la policía obligada á impedir también la reunión de los Dreyfusistas, los cuales han tenido que reunirse en la calle, lo que dió lugar á un conflicto, pues ambos bandos, oponiéndose á que se celebraran las reuniones respectivas, vinieron á las manos resultando de la contusión bastantes heridos, aun cuando su número no ha podido comprobarse.

Después de muchos esfuerzos de la policía, se ha conseguido restablecer el orden, pero la excitación en todos los ánimos es extraordinaria.

Conflicto con los Estados Unidos

NOTICIAS DEL 15

Contradicciones

El New York Herald publica despachos de Hong-Hong, anunciando la llegada á dicho puerto de un barco que conduce varias familias de Filipinas.

Los viajeros aseguran que la situación del archipiélago es cada día mas grave, y que los tagalos están dispuestos á atacar á Manila si los yankees desembarcan en Ilo-Ilo.

Dicen también que el gobierno filipino ha ofrecido respetar y velar por los intereses y vidas de los extranjeros residentes en las islas, incluso los españoles.

A la expectativa

Dicen de Washington que las tropas mandadas á Ilo-Ilo, continúan frente á la ciudad esperando órdenes para atacarla y tomar posesión de ella.

Estas órdenes no las quiere dictar el general Otis, en cumplimiento de las instrucciones recibidas de su Gobierno.

Aguinaldo ha concentrado en los alrededores de Manila 40.000 hombres bien armados y equipados, amenazando con entrar en la capital, apenas los yankees den la señal de ataque á Ilo-Ilo.

Las fuerzas de Aguinaldo se han engrosado con mas de 12.000 hombres que han salido estos días de Manila en grupos más ó menos numerosos.

La cuestión de filipina

En la Cámara americana está dando mucho juego la cuestión filipina.

Ahora se trata de la ingerencia de Alemania protegiendo á los rebeldes en contra de los yankees, y los desplantes y frases gordas que repetían á cada momento antes del conflicto con España, los sacan otra vez á relucir, dirigiéndoles al Imperio alemán.

Un diputado, creyendo habérselas con Moret y compañía, ha dicho:

«Será necesario dar á Alemania otra lección como la que ha llevado España si continúa en su actitud favorable á los tagalos; frases que levantaron una tempestad de aplausos y aclamaciones.

Nada, que no descanse hasta dar una paliza á Alemania.

Una proposición

Dicen de Washington que un diputado ha presentado una proposición á la Cámara yankee, sosteniendo que los filipinos tienen perfecto derecho á ser libres é independientes, y que por tanto los americanos no pueden impedirlo.

Dicha proposición se discutirá con carácter de urgente, pues condensa toda la cuestión filipina.

La paz hispano-yankee

Comunican de Nueva York que la situación de los yankees en Manila empeora por momentos.

Algunos demócratas se oponen á la anexión de Filipinas.

Un grupo considerable de republicanos se han separado de sus colegas después del discurso del senador Hoar, para protestar también contra la anexión.

La sublevación yankee

Telegrafian de Washington que en el de-

partamento de la Guerra se ha recibido un despacho del general Otis desmintiendo la noticia que dieron los periódicos ingleses, de haberse sublevado las tropas que estaban destinadas á Ilo Ilo.

Política yankee

Según despachos de Londres, el presidente Mac-Kinley ha ordenado al general Otis que cuantas noticias tenga que transmitir que resulten perjudiciales á los Estados Unidos, las transmita en despacho cifrado y que prohíba comunicarlas á los particulares.

De manera que en lo sucesivo las noticias que se reciban de Manila, nos pintarán la situación excelente y á los yankees siendo adorados por los tagalos.

El Papa y los frailes

Según dicen de Roma, en el Vaticano se desconfiaba mucho de la buena gestión de los norteamericanos para conseguir la libertad de los frailes que tiene en su poder Aguinaldo.

Este ha dicho que no admitirá intermediarios para tratar este asunto, pues exige que el Papa se dirija á él directamente, como que no quiere hacer León XIII por que implicaría el conocimiento del gobierno filipino.

Despacho oficial

El Gobierno ha recibido un despacho del general Rios, dando su opinión acerca de las tropas que serían necesarias para la conservación de las pocas posesiones que nos quedan en Ultramar.

Para repartirlos entre las Marianas, Carolinas y Palaos, calcula el general Rios que serán precisos 4.000 hombres, dos cañones y un buque de gran porte para que provea de víveres y municiones á estos destacamentos.

Cocina de La Lucha

POR LEON LOTY.

ALMUERZO

Huevos en camisa.—Bacalao con setas.—Cebollas rellenas.—Postres.

COMIDA

Sopa de arroz.—Almejas á la riojana.—Pierna de cerdo asada.—Cardos guisados.—Postres.

Cebollas rellenas.—Quitados los cascotes interiores de las cebollas, se rellenan los huecos con un picadillo hecho con carne magra, tocino, ajos, perejil, pan rallado, sal, queso, piñones y moscada, colocadas en una cacerola, se cocen en buen caldo y pueden servirse bien calientes.

Almejas á la riojana.—Se rehogan en manteca, y se sazonan con sal, ajo, pimienta, laurel y limón, y espolvoreadas con harina, mójense con buen vino blanco, y á fuego lento se cocen en media hora, bien tapada la cacerola.

(Prohibida la reproducción)

NOTICIAS

Ayer mañana se reunió la Comisión provincial de la Cruz Roja.

Se dió posesión de sus cargos á los señores que fueron nombrados para desempeñarlos, y de los señores Homs, Fornés, Baxa, Franquesa, Parelas y Adroher, excusando su asistencia el tesorero don Fernando Coll por haberse enfermado un día de suyo.

Se tomaron los siguientes acuerdos: Hacerse cargo del remanente de la Comisión auxiliadora de repatriados.

Oficiar á la Diputación, Ayuntamiento y sociedades de esta capital con objeto de que contribuyan á la suscripción particular para recaudar fondos con destino á la Cruz Roja y para auxilio de los repatriados.

Abrir una nueva suscripción para atender á las necesidades de la Cruz Roja, invitando de oficio á las autoridades provinciales y locales.

Invitar á la Diputación, Ayuntamiento de Girona y demás que se estimen convenientes para que consigan en presupuesto el donativo anual que quieren otorgar, pagadero por meses, así como á las sociedades, centros, particulares y público en general, en la forma que crean oportuna.

Delegar á don Juan Homs para que administre y dirija el servicio de los repatriados en la estación del ferrocarril.

Enterarse con satisfacción del celo demostrado por el médico de la Cruz Roja, señor Roco, manifestando existir en Amer una invasión tifoidea y dar de ello conocimiento á la Junta provincial de Sanidad.

Haberse enterado con satisfacción la Comisión, de la constitución en Figueras de la subcomisión de aquel partido.

Poner en conocimiento de la Asamblea Suprema la constitución de la Comisión provincial.

—Se ha recibido en este Gobierno de provincia el título de veterinario expedido á favor de don Juan Descals y Aubert, de Las Planas.

—Por don Pedro Soler Rabell se ha solicitado el registro de dos pertenencias de mineral de plomo con el nombre de «Leonora», del término de San Pedro de Osser.

—Ayer tarde llegó á esta ciudad la compañía del Regimiento de Guipúzcoa que al mando de nuestro amigo el capitán señor Roza ha estado destacada durante algunos días en Amer.

—En la villa de Perelada los rateros penetraron en un patio y se llevaron como recuerdo de su visita algunas gallinas de la vecina Ana Fonch.

—Por infringir el reglamento de carreteras, ha sido denunciado un mozo de la agencia de Pujola y compañía, de Olot.

—Al mando del capitán señor Imbernón, ayer salió para Santa Coloma de Farnés una compañía de Guipúzcoa, que formará el destacamento de dicha villa.

—Al joven Saturnino Batalla, que trabaja de carbonero en Cruilles, le dió la monomanía de que iban á prenderle, y sus amigos procuraron tranquilizarle, pero cuando creían que se había curado de su manía, repentinamente echó á correr á todo escape y por mas que aquellos hicieron todo lo posible para alcanzarle ni pudieron conseguirlo, ni han llegado á averiguar el paradero de aquel infeliz.

—El alcalde de Olot ha participado á las autoridades que ha desaparecido de dicha población, habiéndose abandonado su casa paterna, la jóvena de 18 años de edad Pepita Valere Aparicio.

—Ayer oímos decir que el Consejo de Administración de la Tabacalera había acordado nombrar representante de dicha sociedad Arrendataria, en esta provincia al señor Aznar.

—Seguido de numeroso cortejo, ayer tarde recibió cristiana sepultura don Joaquín Figueras Torrent, hermano del distinguido médico de esta ciudad don Jaime y hermano político del comandante de Infantería señor Pavia y del oficial del vapor «Catalina» don Domingo Salas.

Sentimos infinitamente la muerte de nuestro estimado amigo, y acompañamos á toda la familia en el sentimiento por la irreparable desgracia que le aflige.

—Por el Ministerio de Estado se han pedido informes á instancia de la Embajada de Italia en Madrid, de don Miguel Buscató con objeto de conferirle el cargo de agente consular de aquella nación, en Reus.

—Por concurso de ascenso ha sido trasladado á San Celoni el notario de Bagur don Fermín Pi y Pi.

—Ha sido definitivamente adjudicada á don José Mumburú Ferrán, vecino de Barcelona, la subasta para la construcción del trozo 1.º de la carretera de la estación del pueblo de Riudellots de la Selva á la villa de La Bisbal.

Dichas obras deben realizarse en el plazo de tres años y bajo el tipo de 251343'68 pesetas.

—Terminados sus compromisos, han dejado de pertenecer á la música del Regimiento de Guipúzcoa los contratados de primera y segunda, respectivamente, señores Antiga y Amerós.

—Después de haber revistado al somatén de esta ciudad, ayer regresó á Santa Coloma de Farnés el teniente coronel, jefe de los mismos, y estimado amigo nuestro don Eduardo Fernandez.

—Para muy en breve se anuncia la inauguración del alumbrado eléctrico en la villa de Bañelas.

—En Montagut ha desaparecido del manso «Grill», en el cual servía en calidad de zagal, el niño Abdón Ribas, huérfano de padre y madre.

—Continúa en igual estado de gravedad nuestro estimado amigo el inteligente médico señor Detrell.

Repetimos nuestro ferviente deseo de que recobre rápidamente la salud.

—La banemérita de Palafrugell ha encontrado abandonada una escopeta en el punto conocido por «Salts».

—El domingo por la tarde, un guardia municipal detuvo frente al Odeón á un muchacho, al que se le ocupó una face.

—El infeliz obrero que resultó muerto en un desprendimiento ocurrido en una mina de Surroca, se llamaba Paladio Resplandi.

D. E. P.

—El sábado estrenó la compañía de zarzuela que actúa en nuestro coliseo la obra «Cuadros disolventes».

El señor Bolumar, que es tan notable actor como director, ha logrado con los escasos medios con que cuenta el escenario de nuestro teatro presentar dicha zarzuela con bastante propiedad, habiendo pintado una decoración los artistas señores Estebe y Baas que produce muy buen efecto.

El público recibió con grandes aplausos la producción de los señores Perrin, Palacios y Marques, obligando á repetir algunos números.

Distinguiéronse en el desempeño de sus respectivos papeles todos los artistas de la compañía, y especialmente la señorita Cuello y señoras Biot y Valle Gonzalez y los señores Bolumar Villasanté, Ojivares Estebe y Romea.

Muy bien el coro de niños y niñas, que hubo que repetirse recogiendo la gente menuda muchas veces.

Todos los artistas vistieron muy bien la obra.

Nuestro aplauso á todos, y en especial á los señores Bolumar y Oliveras por su acertada dirección.

El tenor cómico señor Villasanté, que debutó la noche del sábado, ha sido muy bien recibido por el público. Es un buen artista y reúne la cualidad de que se amolda á los papeles que representa sin recurrir á exageraciones ridículas.

A nuestros lectores

La Academia de Medicina de París aprobó, hace ya largos años, una preparación que la experiencia consagró muy luego. Nos referimos á las Píldoras y al Jarabe Blancard, único remedio contra la Anemia, los Colores Pálidos, la Pobreza de la sangre, la Escrófula, etc., gracias al yoduro de hierro inalterable que es su base. Por eso las imitaciones surgieron á millares y por esos recomendamos á Médicos y enfermos exijan, como garantía, en la etiqueta, el nombre Blancard, las señas: 40, RUE DE BONAPARTE, PARIS y el sello de Garantía de la Unión de Fabricantes.

LOS DOS MARES

Sobre las olas del mar
vá lijera resbalando
mi barquilla que besando
las olas, al avanzar,
dulcemente cabecea,
y con blando movimiento
en el móvil elemento
parece que se recrea.

Por el puro azul del cielo
cruzan las blancas gaviotas,
que de regiones ignotas
vienen con rápido vuelo.

De barquillas pescadoras
se distinguen blancas velas,
y lejanas cantinelas
llegan de voces sonoras.

Está la tarde apacible,
todo respira alegría:
solo para el alma mía
es la alegría imposible.

El mar es mi único amigo,
confidente de mis penas,
que son tantas como arenas
tienen en su seno abrigo.

Es del mar la inmensidad
exacta imágen de mi alma,
donde á veces reina calma
y otras veces tempestad.

Si alguna vez la esperanza
se aventuró á navegar,
en sus abismos el mar
la sepultó sin tardanza.

Que es mi dolor un mar hondo
con olas embravecidas,
mis ilusiones perdidas,
las perlas que hay en el fondo.

Pedro de Carpi.

Distracciones

Rosa se contempla en el espejo, y la sorprende su madre.

—Niña, ¿qué haces ahí?

—Mamá, estoy admirando tu obra más bella.

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

Santos Antonio ab. y Sulpicio ob.

CUARENTA HORAS

Están en la iglesia de las Capuchinas

CORTE DE MARÍA

Hoy se hace la visita á Nuestra Señora de los Desamparados en San Felix.

Tipografía de LA LUCHA, plaza del Grano 6, bajos.

Sarah, con los ojos brillantes y voz amenazadora, había tomado entre las suyas las manos del pintor.

—Me fastidias—dijo el pintor rechazándola.

—Entonces he adivinado la verdad—exclamó la modelo.

—¡Pues bien! yo me vengaré de ella y de ti. ¡Ah! las mujeres de alta posición nos quitan nuestros amantes, los compran... ¡Pero veremos! Esa princesa debe tener un marido en alguna parte.

—Te equivocas; es viada.

—Mientes, en tus cartas me has hablado muchas veces de un principe Oldorf, que debe estar seguramente en Rusia, mientras su mujer le engaña aquí. ¡Qué imbécil!

—En fin, ¿qué le vas á hacer? Soy muy dueño de vivir á mi gusto, soy libre despues de todo.

—¿Per qué has vuelto á admitirme á tu regreso? Debías haberme dicho la verdad.

—No tenía nada que decirte. Eres tú quien ha vuelto, sin que fuera yo á buscarte.

—¿Y tus cartas de Rusia en las que me decías que me amabas siempre?

No sabiendo como concluir, Pablo se volvió brutal.

—Bueno, Sarah—dijo,—ya hay demasiado. Nos hemos amado y no nos amamos ya; eso se ve todos los días. En lugar de enfadarnos, quedemos como buenos amigos. Esto no podía durar siempre; ¿no lo comprendes? Por lo demás, debo decirte todo: voy á casarme.

—¡Casarte!—dijo encogiéndose de hombros Sarah, que no creyó este nuevo embuste.—¡Casarte! ¡Con tu princesa quízá! ¡Eres un miserable! ¡Te lo juro! ¡Tu gran señora oirá hablar de mí! ¡Adiós!

Y abriendo bruscamente la puerta del taller, la joven salió.

—¡Uf!—exclamó el artista dejándose caer en un diván;—esto ha concluido; vale más así.



VI

París y San Petersburgo.

El primer cuidado de la princesa fué abandonar el hotel de Baviera, donde le parecía no estar bastante libre para vivir á su gusto. Al efecto había alquilado en la calle de Lafitte, á pocos pasos del boulevard, una casa amueblada muy decorosamente, en la que se instaló despues de haberse procurado los sirvientes que necesitaba, una cocinera, una camarera y un mayordomo, y de haberse convenido con un alquilador de los Campos Elíseos para que por cierta suma mensual tuviese á su servicio un cupé elegante y bien acondicionado, con su correspondiente lacayo. Esto hecho, dijo una mañana á Pablo:

—Amigo mio, ahora que mi vida está organizada como yo queria, es preciso que me presentes á tu familia, le que es cosa muy fácil, puesto que me conocen ya de nombre.

—Es verdad—respondió el pintor, que encontraba también muy natural este deseo de Lisa.

—¡Oh! las señoras Meyrin no deben saber lo que soy para ti.

LA LUCHA

Diario de Gerona

FUNDADO EL AÑO 1871.

PRECIOS DE SUSCRIPCION:

En la Capital.	4'50 ptas.	trimestre.
Fuera de la Capital.	5	» »
Ultramar, en oro.	18	» semestre
Id. un año en oro.	25	» »
Extranjero.	7'50	» trimestre

Todo pago se entiende por adelantado.

Redacción y Administración calle del Progreso, 4, 3.º, 1.

Administración Principal de Correos de Gerona.

Horas de salida y entrada de los correos en esta principal

Entradas	Salidas
Madrid. 9'30 mañana	2'30 tarde
Barcelona. 9'30 m. 5'45 t.	6'30 mañana y 2'30 tarde
Francia. 7'30 m. 3'20 t.	8'30 id. y 5 tarde
S. Feliu de Guixols. 7'30 m. 3'20 t.	8'30 id. y 5 tarde
Olet y su línea. 5'30	11 id.

Distribución de la correspondencia a domicilio la verificarán los carteros a las 8 y 10'15 mañana y 6'15 tarde.

Despacho de certificados y cartas en lista de 10 mañana a 1 de la tarde. Valores declarados, de 10 a 12 de la mañana.

Para el apartado, a las 7'45 y 10 mañana y 3 y 6 tarde.

La correspondencia de los buzones de los estancos se recoge a la 1'30 tarde y a las 9 de la noche y la depositada en el de la principal 5 minutos antes de la salida de los correos. La depositada en el buzón de la estación de Francia se recoge con 5 minutos de anticipación a la leg. de los trenes correo, y la del buzón de la estación de San Feliu de Guixols 5 minutos antes de la salida.

Para depositar la correspondencia oficial en esta administración, de 5'30 mañana a 1 tarde y de 1'30 a 5'30 tarde. Entrega de periódicos a las 5 de la mañana, 1'30 y 4'30 tarde, y despacho de correspondencia falta de franqueo de 10 mañana a 1 tarde.

CONFITES CARPA



REMEDIO RECONOCIDO COMO EL MAS EFICAZ RAPIDO Y COMODO PARA CURAR LA...

Premiados de Honor con Diploma y Medallas de oro en las Exposiciones de Zuec y del Cairo.

50 Pildoras saludables de Muñoz

Unicas reguladoras de las funciones digestivas. Antisépticas, laxantes y purgantes. Desalojan la bilis y calculos hepáticos. Combatén el estreñimiento y vicios humorales. De gran utilidad contra la hipocondría, ictericia, almorranas, mareos, etc. Deben usarse cuantos hacen digestiones pesadas, los que por su vida sedentaria, imposibilidad de moverse, exceso de trabajo intelectual ó en las comidas, necesitan activar las funciones digestivas y evitar cólicos y congestiones. Tengo a disposición de todo el que quiera, cartas de médicos, farmacéuticos y clientes, encomiando la comodidad de su uso, su economía y resultados positivos, y el que le quede, por 50 céntimos, puede convencerse. V. Muñoz, Trafalgar, 29, quien envía por correo al mismo precio. Pidanse también en las prales farmacias de España.



De repente se levantó con la frente fruncida y murmurando:

—Si; pero a la otra ¿qué le diré esta noche? En fin, ¡bah! ya encontraré el medio de calmarla.

La princesa evitó a su amante el trabajo de buscar este medio, porque cuando Pablo fue a buscarla para comer, y cuando estaba más aturrido temiendo algún reproche, le dijo con ternura:

—Una sola palabra, amigo mio, a propósito del encuentro que he tenido esta mañana en tu taller. Júrame que esa muchacha no es ya nada para tí, que no la recibirás ni la verás más; es lo único que te pido.

—Te lo juro—respondió el pintor, satisfecho de haber escapado tan fácilmente de aquel compromiso.

—Es que, como ves—presiguió la princesa—no quiero que haya entre nosotros la sombra de una nube, ni la menor sospecha. Tu pasado no me importa, pero tu presente es mio por completo, por completo, ¿no es verdad?

—Por completo—repitió Pablo estrechándole la mano.

Dos horas despues el artista, llevando del brazo a la princesa, subía la ancha escalera del teatro de la Opera y se colocaba en el fondo de un palco.

Sarah, por lo visto, no había perdido el tiempo, pues inmediatamente se fijaron en ellos una veintena de gemelos; el nombre de la gran dama rusa corrió de butaca en butaca, y al dia siguiente dos ó tres periódicos de la mañana hacian constar que entre las elegantes que habían asistido a la representación de la víspera en la Opera, había llamado la atención la hermosa princesa Olsdorf, a quien acompañaba su pintor M. Pablo Meyrin.

Estos artículos, entre cuyas líneas era tan fácil leer algo más que lo que decían, no preocuparon un solo momento a la noble extranjera, quien se mostraba dispuesta a no con-

ceder nada a la opinión pública, entregada por completo a su pasión, dió principio con el que amaba a la feliz vida que había soñado.

Entre tanto el principe Olsdorf, que había vuelto a Pampeln, cazaba confiado el lobo y el jabali, visitando con frecuencia en Elva la casa de su colono Soublaieff, el padre de la hermosa Vera.

